



DISCURSO CLAUDIA FRANCHESCA DE
LOS SANTOS, OFRENDA FLORAL,
FEBRERO 2019



“Año de la Innovación y la Competitividad”

Palabras de la directora del INTRANT para la Ofrenda Floral por el mes de la Patria

Hoy venimos a este altar para recordar con reverencia el heroísmo impulsado por jóvenes amantes de una patria libre e independiente y que, en pro de ello, concentraron todas sus fuerzas, voluntad e intelecto, para que hoy tengamos una bandera y un escudo que proclama: Dios, Patria y Libertad. Padres fundadores que hoy como ayer orientan con sus ejemplos imperecederos los destinos de nuestra Nación.

Hoy cuando haciendo realidad sus sueños de redención y justicia social, vivimos hermosos momentos que nos muestran que trabajar por la felicidad de todos los dominicanos es cumplir sin falta alguna con sus ejemplos inmortales.

Hoy también recordamos esos ideales firmes que dieron como resultado la Patria que tenemos, una Patria que necesita de nosotros, dominicanos comprometidos.

En ese sentir, queremos invitar a todos los ciudadanos a imitar este hermoso gesto de amor y entrega de Juan Pablo Duarte, Matías Ramón Mella y Francisco del Rosario Sánchez.

Al dar paso al peatón, respetar las señales de tránsito y no conducir de manera temeraria, evidenciamos cuanto hemos crecido como nación y qué tan comprometidos estamos con una Patria nueva.

Con la proclama de independencia quedó demostrado que el compromiso, la decisión, la integración ciudadana y el apego a los valores, pueden llevarnos a producir grandes cambios en beneficio de todos.

Así como nuestros padres de la patria lo dieron todo por defender nuestra identidad, hoy como institución que procura preservar la vida de nuestros ciudadanos en las vías, desde aquí, hacemos un llamado a todos los dominicanos, a que acepten el compromiso de ser mejores conductores y peatones, porque al hacerlo también estamos haciendo Patria.

¡Juntos Dominicana se mueve Mejor!

¡Qué vivan nuestros padres de la patria!

¡Que viva la República Dominicana!